
Bei der Begehung des Sport-, Kultur- und Sozialausschusses am 25.01.2003 
wurde festgestellt, dass sich die gemeindlichen Spielplätze in einem guten 
Zustand befinden. Aufgrund bestehender Aufträge besteht kein weiterer 
Handlungsbedarf. 




